

さんフェア新潟2019に出展しました

10月26日(土)・27日(日)の両日、第29回全国産業教育フェア新潟大会(さんフェア新潟2019)が開催され、新潟市中央区の朱鷺メッセ会場に当社とグループ会社の福田道路・興和・レックス・フクダハウジングの5社が出展しました。このイベントは専門高校生等が全国から集い、日頃の学習や活動の成果を総合的に発表する場で、相互交流を通じて産業教育のすばらしさや大切さを認識するとともに、産業教育が新しい時代に即したものとなるよう、その活性化および振興を目的としています。



福田グループのブースは若い世代にも興味を持ってもらえるよう、全国各地の施工現場情報をQRコードで紹介しました。また、実際に現場で使っている測量機器に触れてもらい、建設の仕事を体感してもらいました。また、福田道路(株)のブースでは高機能舗装の模型を使った実験をして、最新の道路舗装を体感してもらいました。



(株)興和のアシストスーツセンサーが腰の動きをとらえ、モーターの力で重量物を持った時にかかる腰部への負担を軽減する着るロボットです



< 本件に関するお問い合わせ先 >
総務人事部 総務部 025-266-9121